



Schön war's

Ein herzliches Dankeschön

- An die vielen Besucher*innen fürs Kommen und für die gute Stimmung!
- An unsere zahlreichen Helfer*innen bei Organisation, Transport, Social Media, Aufbau, Zapfen, Getränke ausgeben, Spülen, Info-Stand, Kassieren, Baum-Aktion, Fotografieren, Sanitätsstation, Aufräumen, Abbau – ihr seid einfach Klasse!
- An Katharina Schulze fürs Kommen, für die super Rede, fürs Begeistern!
- An die Bands Sambavaria und Henry Caddie für die gute Musik!
- An den HCD und den Wirt der Alten Schule für das Speisenangebot!
- An die Puppenbastlerin, die Kinderschminkerin, die Trampolinaufbauer für eure gute Arbeit!
- An sämtliche Standleute für euer Engagement!
- An die Gemeinde Gröbenzell und unseren Getränkelieferanten, die auch dazu beitragen, dass unser Fest in dieser Form möglich ist.
- Und ganz besonders: an Walter, der unermüdlich so viele Stunden für die Vorbereitung und Durchführung dieses Festes arbeitet! Es war ein rundum gelungenes Fest.

Die beste Nachricht kommt am Schluss:

Wir haben mehr als einen Besen in der Hand! Wir haben so viele gut gelaunte und engagierte Leute! Wir können viel bewegen!

In diesem Sinne herzlichen Dank und sonnige Grüße

Irene Heinrich, Katharina Klauser, Holger Schmidt-Endres, Hans-Jörg Vögel,
Reinhard Jurk und Gabriele Walter

Bündnis 90/Die GRÜNEN OV Gröbenzell
OV Gröbenzell

info@gruene-groebenzell.de

www.gruene-groebenzell.de

Wenn du aus dem Verteiler des Newsletters ausgetragen werden willst, sende uns bitte eine Rückantwort auf diese Mail mit dem Betreff „bitte austragen“.

Unsere Datenschutzerklärung: <https://gruene-groebenzell.de/datenschutz/>

